



PANORAMA

- La legisladora comentó que la sociedad jalisciense está lastimada.

12

AÑOS TENGO DE SER
CANDIDATA: LAURA
LORENA HARO.

#LORENAHARO

'ESTAMOS LISTOS
PARA CONTENDER'JALISCO, PREPARADO
PARA TENER UNA
GOBERNADORA, DIJOLISBETTE R.
LUCEROESTADOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

La diputada Laura Lorena Haro Ramírez señaló que Jalisco está listo para tener una gobernadora ante las elecciones de 2024.

"Estamos listos para ir con la más competitiva, con quien sea la mejor y con quien represente los intereses de una sociedad bien lastimada, que es la sociedad jalisciense", dijo.

En entrevista con Sofía García, para *República H*, en **Heraldo Televisión**, la también dirigente estatal del PRI, indicó que en breve definirá si participará o no en la contienda interna del Frente Va por Jalisco para elegir a su candidata, pues le preocupa lo que se está viviendo en el país y en la entidad.

"Vamos al encuentro de los mejores y de los que más queremos a Jalisco. Estoy en la competencia, pero tengo claro que soy la dirigente estatal", indicó. Agregó que ha trabajado con la gente, llegando a los lugares más complejos del estado, ahí donde no ha llegado el gobierno estatal, pues sólo se encargan de gastarse el dinero de la gente.

"Soy una política de toda la vida, tengo 12 años siendo candidata, ahora soy legisladora federal defendiendo los intereses de las familias mexicanas, principalmente jaliscienses". ●